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第１６回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 １ 質問者 渕 本  稔 平成２４年３月８日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 求める者 

１．市長・議会同日選挙について 

 

(1) 前回、１２月議会で市長・議会同日選挙に関する市民の反響について報告しま

したが、これに対する市長の発言が否定的だと CATV を見ていた市民に受け取

られています。再度、市長の正確な認識、ご所見を伺います。 

市 長 

２．市民の人権を守る体制整備を 

 

 

(1) 法によって本人の承諾なしに戸籍謄本等を取得することが弁護士・司法書士・

行政書士等８士業の方々に認められていますが、これを悪用した事件が多発し

ています。最近では「プライム総合事務所」が全国で１万通を超える戸籍謄本

等を取得し、探偵社・興信所に有料販売したとして愛知県警によって逮捕され

ています。 

① 朝来市において、これに関係する戸籍謄本等の取得はなかったか。 

② このような悪質な人権侵害が後を絶たない現状に、どのように対応するの

か。 

③ 法テラスの資料によれば、朝来市は最も法律相談体制の弱い自治体になっ

ているが、今後どのように取り組まれるのか。 

以上、市長のご所見を伺います。 

市 長 

タ イ ト ル 市 民 の 人 権 を 守 る 体 制 の 整 備 を 
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質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 求める者 

３．中学校武道の指導体制について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 新年度より、中学校の体育の授業で武道が必修となり、朝来市は剣道を取り

入れる予定ですが準備の進捗状況と、今後の指導体制について教育長のご所

見を伺います。 

教育長 



- 3 - 

第１６回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 ２ 質問者 木 村 圭 介 平成２４年３月８日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 求める者 

１．地域に防災拠点づくり (1) 地域自治協議会と連動した地域防災 

(2) 消防機庫の充実 

(3) 防災の備品の充実 

(4) 防災安全課との連動した動き 

(5) 防災行政無線等の情報機器の充実と利用 

(6) ドクターヘリ着陸地点の芝生化 

(7) 消防組織の充実強化 

市 長 

２．閉園・校施設の利用、活用状況につ

いて 

 

(1) 現状と今後の計画 

 

市 長 

教育長 

タ イ ト ル 安 全 ・ 安 心 な 地 域 防 災 の 体 制 は  
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第１６回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 ３ 質問者 上 道 正 明 平成２４年３月８日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 求める者 

１．芸術と観光に結びつけた朝来市づく

りに向けて 

 

(1) 芸術の森美術館を活用し、芸術と観光を結びつけた朝来市をつくってはと考え

ますが、市長のお考えを尋ねます。 

市 長 

２．ヤンマーアグリイノベーションの入

植と夜久野高原開発について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 平成２４年２月８日にヤンマーアグリイノベーションが、養父市と入植契約を

したとの報道がなされました。朝来市においても、昨年に夜久野高原に入植予

定との話を受け、産業建設常任委員会が勉強のため広島にある研修所を視察し

ましたがその後、朝来市での進捗がない中で、先行して養父市との契約がなさ

れています。 

今後、夜久野高原に入植をされるとしても、水道の整備、農機具、農産物を

運ぶ道路も十分でない等、遅れが目立っています。朝来市としても、事前に水

道施設や道路網の整備はしておく必要があると考えますが、今後どのように考

えておられるのかお尋ねをいたします。 

市 長 

タ イ ト ル 朝 来 市 の 事 業 を 活 用 し た 観 光 対 策 は 
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質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 求める者 

３．地域自治協議会の取り組みと財源確

保について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 地域自治協議会は市内に１１ありますが運営の仕方もまちまちであります。市

と協議会の役割分担、市の職員の協力体制と、県からの交付金がなくなったと

きの市の財源対策についてはどのように考えておられるのかお尋ねをいたし

ます。 

市 長 
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第１６回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 ４ 質問者 吉 田 俊 平 平成２４年３月８日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 求める者 

１．消防団員の確保対策について 

 

 

 

(1) 消防団協力事業所表示制度等について 

(2) 出動手当額について 

(3) 雑踏警備について 

(4) アンケート実施について 

市 長 

２．新庁舎建設について (1) 新庁舎建設について 市 長 

３．基金問題について (1) 買い手責任について 市 長 

４．コンビニ交付サービスについて (1) コンビニでの各種証明書の交付サービスについて 市 長 

５．朝来市社会福祉協議会の支援策につ

いて 

 

 

 

(1) 人件費補助基準等の見直しについて 市 長 

タ イ ト ル 新 庁 舎 建 設 ・ 基 金 問 題 等 に つ い て 
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第１６回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 ５ 質問者 吉 田 富 郎 平成２４年３月８日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 求める者 

１．やなせ保育園・あわが保育園の公立

化について 

 

 

 

 

(1) 施政方針で『「やなせ保育園」の在り方について、研究、検討を進める』とあ

るが、今後の日程等について尋ねる。 

(2) 梁瀬区長会・粟鹿区長会から公立化について陳情書が提出されているが、どの

ように受け取られているか尋ねる。 

(3) 平成 24 年度予算に幼保一元化施設整備事業に和田山地域こども園、山東地域

こども園の実施設計費用が計上されていないが、どうしてか。 

 

市 長 

教育長 

２．学校給食に地元農産物の利用促進を (1) 特産物振興事業・耕作放棄地支援対策事業を活用し、給食用農園の開設が出来

ないか。 

(2) 平成 23 年度の野菜等ハウス設置事業の実績は。24 年度の減額理由は。 

(3) 地産地消促進事業で味噌を給食センター利用補助金として支出しているが、そ

の他の野菜にも充当できないか。 

 

 

市 長 

教育長 

タ イ ト ル や な せ ・ あ わ が 保 育 園 の 公 立 化 
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第１６回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 ６ 質問者 坪 内 一 由 平成２４年３月８日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 求める者 

１．水道事業のあり方について (1) 有収率向上整備はどこまで進んだか。 

(2) 地方公営企業会計制度の見直しに関する影響と見直しへの準備状況は。 

(3) 工業用水道の償却費は、会計制度見直しでどのように変わるのか。 

市 長 

２．債権回収の状況について (1) 23 年度、債権回収はどこまで進んだか。 

(2) 第２次の行財政改革大綱において、「公平性の観点からも滞納に対して毅然と

した態度で取組む」とのことですが、どのような対策をお考えで現状打破をし、

債権回収に対応されるつもりか。 

(3) 私法上の債権、つまり私債権である住宅資金貸付事業の滞納分に対応について 

市 長 

３．介護保険制度について 

 

 

 

 

(1) 現行の執行状況で、待機者は納得しているのか。 

(2) 24 年度の予算編成時の対応について 

市 長 

タ イ ト ル 債 権 回 収 は 毅 然 と し た 対 応 を ！ 
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第１６回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 ７ 質問者 岡 田 和 之 平成２４年３月８日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 求める者 

１．㈱ＳＵＭＣＯ生野工場の閉鎖につい

て 

 

(1) 従業員の雇用、市内関連業者など地域経済に及ぼす影響や、市税収入への影響

はどの程度あると試算しているのか。 

(2) 社員や地域住民の声や要望にどう対応するのか。 

市 長 

２．「但馬こうのとり周産期医療センター

検討会議報告書（案）」について 

(1) ２月で明らかになった、「但馬こうのとり周産期医療センター検討会議報告書

（案）」について、市長の率直な感想をお尋ねします。 

市 長 

３．深谷川の土砂流出対策について 

 

 

 

 

 

(1) 深谷川の沈砂地の土砂堆積については、以前から台風や豪雨のたびに地元区や

関係区から土砂撤去など対策を求める切実な声が上がっている。近年、豪雨の

頻発により土砂が堆積して沈砂地が満杯になる周期が短くなっている。住民の

不安を解消するためにも対策が必要と考えますがいかがでしょうか。 

 

市 長 

タ イ ト ル 市 内 経 済 と 産 科 医 療 に つ い て 
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第１６回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 ８ 質問者 能 見 勇八郎 平成２４年３月９日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 求める者 

１．「経営」という理念による施策の評価

について 

人口減少社会において、あらゆる自治体にとって価値評価の基準を人口とす

ることができる。人口増を利益、人口減を損失とする自治体経営が考えられる。 

(1) 例として、この観点から山東町の「若者交流促進事業」は「経営」に資すると

評価できるが、改善も必要と考えられる。市長はこの評価をどう思うか。 

(2) 今年度の新規事業を少し例にとると 

①「環境への負荷抑制」の新築住宅への太陽光発電の補助 

②「ケーブルテレビの光ケーブル化」 

③「耕作放棄地支援対策事業」 

④「作業道開設促進支援事業」 

⑤「朝来市住宅リフォーム助成事業」 

⑥「農商工連携推進事業」 

⑦「観光電話案内サービス」  などがあります。 

①､③､⑤は、利益をあまり期待できないが、②､④､⑥､⑦などは利益が見込め

る事業と思われる。市政はすべてこの理念だけで判断できない面もあるが、「経

営」という点では限られた資財を利用する以上、①､③､⑤はあまり推進すべき 

市 長 

タ イ ト ル 市 政 の 「 経 営 」 に つ い て 
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質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 求める者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

でなく、②､④､⑥､⑦は成果が上がるようであれば推進すべきと思われるが、市

長の考えを伺う。 

(3) 継続の事業では 

①「観光交流キャンペーン事業」 

②「出生祝金制度」 

③「就学前教育・保育環境の一層の推進」の中の保育料軽減 

①､③は成果をあげているが、②はあまり効果がみられていない。しかし、①

は外部人材の受け入れ、③はさらなる改善が求められ、②は制度を改善するか、

廃止の決断が求められる事業と考えますが、市長の見解を伺う。 

(4) 総合計画後期基本計画の策定に当たり「人口政策」「絆づくり」が重要政策と

されているが、ここに「経営」という理念があってはじめて諸政策の「選択と

集中」が可能と考えるが、市長の見解を伺う。 

 

２．小中学生の学力向上について 

 

 

 

 

(1) ゆとり教育による学力低下をどのように認識されているか。 

(2) 児童・生徒の学習意欲の向上を図るべきではないか。 

(3) 中学校では市独自の統一テストを実施、各校の学力・問題点などを具体的に検

証すべきではないか。 

市 長 

教育長 
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第１６回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 ９ 質問者 上 谷 廣 志 平成２４年３月９日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 求める者 

１．㈱ＳＵＭＣＯ生野工場閉鎖について (1) 朝来市に与える影響について 

(2) 従業員や家族等への支援について 

(3) 次の企業誘致について 

市 長 

２．防災について (1) 朝来市の防災リーダーの育成について 

(2) 女性の目からみた防災について 

(3) 市内の防災訓練について 

市 長 

３．結婚支援について 

 

 

 

 

 

 

(1) 結婚支援についての考えを伺う。 

(2) 朝来市の取り組みの問題点 

市 長 

タ イ ト ル 安 心 で き る 生 活 の 確 保 に 向 け て 

 



- 13 - 

第１６回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 10 質問者 山 本 正 之 平成２４年３月９日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 求める者 

１．新病院建設について 

 

(1) 豊岡病院組合が提示した（仮称）朝来医療センター基本構想・基本計画につい

て、市長にお伺いします。 

市 長 

２．庁舎内の職場の環境づくりについて 

 

(1) 職員のやる気を起こし、市民からも親しまれる職場づくりに向けて、市民のた

めに提供するサービス精神（メンタル面）の向上について、市長にお伺いしま

す。 

市 長 

３．中学生の社会教育について 

 

 

 

 

 

(1) 地元の観光地の素晴らしさを自覚させるために、生徒にカメラを貸与し写真を

撮るなどして、景観形成に感心を持たせ、朝来市のＰＲの一役を担う。そのこ

とが社会勉強に役立つと思いますが、教育長にお伺いします。 

教育長 

タ イ ト ル 朝 来 市 の 医 療 の 充 実 に つ い て 
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第１６回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 11 質問者 鈴 木 逸 朗 平成２４年３月９日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 求める者 

１．朝来市域新病院の基本構想・基本計

画の素案について 

 

(1) 病床数について 

(2) 医師確保と体制について 

(3) 診療科と救急医療について 

(4) 位置について 

(5) 名称について 

(6) 財源と財政計画について 

(7) 跡利用計画について 

市 長 

消防長 

２．「子ども・子育て新システム」につい

て 

 

 

 

(1) 政府が計画している新システムの問題点と市と市民に与える影響について 市 長 

教育長 

タ イ ト ル 市 民 の 声 を 反 映 し て い な い 病 院 計 画 素 案 
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第１６回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 12 質問者 太 田 則 之 平成２４年３月１２日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 求める者 

１．目指すまちづくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) まちづくりの究極の目標は市民の幸せ度の追求だと考えるが、その要素で重要

なものは何か。見解を問う。 

(2) 「雇用の場の創出」、これが市民の幸福度の追求においての大命題だと考える

が、見解を問う。 

(3) 豊岡市は“豊岡エコバレー”と“大交流の推進”など「小さな世界都市」の実

現を挙げている。朝来市もぶれぬビジョンを早急に掲げてまちづくりを進める

べきだ。 

(4) コウノトリと共に暮らす郷づくり事業は大きなチャンス。「コウノトリ悠然と

舞うふるさと・但馬」へ広域ブランドの確立へ向けて邁進すべし。 

(5) 経済交流も視野に入れた国際交流を検討すべきではないか。 

(6) 「アーティスト・インレジデンス」事業こそ、朝来市で取組むべきだ。 

(7) 職人の技術継承をどのように考えているのか。 

市 長 

 

タ イ ト ル 活 力 あ る 朝 来 市 を 目 指 し て 
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質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 求める者 

２．ケーブルテレビ放送について 

 

(1) 地域の歴史・文化をより広く知ることで、地域への愛着が深まる。市民総ガイ

ド化となるようなケーブルテレビ番組の企画制作をより戦略的に取組めない

か。 

(2) ケーブルテレビ放送と民業活性化のため、料金を徴収してコマーシャル等への

使用拡大を検討すべきだ。 

市 長 

３．古文書等のデジタル化などについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 古文書や書画などの貴重な資料の保存・公開のデジタル化等について問う。 教育長 
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第１６回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 13 質問者 横 尾 正 信 平成２４年３月１２日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 求める者 

１．再び人口減少問題を問う 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 人類全体は、人口爆発時代に突入しており、我が国は逆に長期の人口減少時代

に入った。 

朝来市は、この時代をどのように捉え、かつどのように対処すべきであるか。

今一度、問う。 

市 長 

教育長 

タ イ ト ル 再 び 人 口 減 少 時 代 の 生 き 方 を 問 う 
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第１６回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 14 質問者 日 下  茂 平成２４年３月１２日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 求める者 

１．通学とプール管理について (1) 自転車通学時の特例措置を検討せよ 市 長 

２．基金（外国債）問題について (1) 問題解決の公約は 市 長 

３．朝来市の活性化と付加価値を高める

施策について 

(1) 街の環境整備、竹田城跡、駅周辺整備等 

 

市 長 

４． 人口増対策について 

 

 

 

 

 

(1) 朝来市は十月十日で人口増加をはかれ 市 長 

タ イ ト ル 朝 来 市 は 十 月 十 日 で 人 口 増 加 を ！ 
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第１６回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 15 質問者 丸 尾 行 子 平成２４年３月１２日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 求める者 

１．朝来市の仕組み債について (1) 問題解決に向けた具体的案等を問う。 市 長 

２．合併特例債について 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 今後の合併特例債の発行限度額と現在までに使用した金額を問う。 

(2) 合併特例債の適用延長があったと聞いているがいつまでか。 

(3) 今後、合併特例債を充当していく施策は何なのか。 

市 長 

タ イ ト ル 仕 組 み 債 問 題 と 合 併 特 例 債 に つ い て 

 


